
 
一 般 質 問 通 告 書 

 
                               7 年 2 月 18 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員    伊藤  千春      

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 1 本市における空き家対策について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

1 今年度実施した空き家の実態調査について 
①実態調査をした目的は 
②実態調査の概要は 
③空き家の判断基準は 
④実態調査をした結果は 
⑤実態調査をした上での分析結果は 

2 実態調査推移からみる本市の実情について 
①空き家が減少した要因は 
②本市が実施した空き家対策事業が減少につながったのでは 

3 弥富市空き家対策協議会で議題に上がった内容は 
4 今後の空き家に関する取り組みは 
 

答 弁 者 担当部課長 

 

３



件  名 2 パートナーシップ、ファミリーシップ宣誓制度について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

1 愛知県内における現状についての考えは 
2 愛知県がファミリーシップ制度を導入することについての考えは 
3 本市として、パートナーシップ、ファミリーシップ制度を導入して

いこうという考えは 
4 本市における、ＬＧＢＴＱ、性的少数者の方々に対する認識につい

ての考えは 
5 本市として、ＬＧＢＴＱを含めた人権を守ることについての考え

は 
6 本市と他市との連携するメリットについての考えは 
7 本市が、パートナーシップ制度、ファミリーシップ制度を導入する

ことでできることについての考えは 
8 近隣の導入をしているあま市を参考にするという考えは 
9 弥富市男女共同参画審議会について 
①議会構成メンバーは 
②議題にあがった内容は 

10 今後のスケジュールについての考えは 
①今後の展開は 
②取り組んでいくべき姿についての考えは 

 

答 弁 者 担当部課長 

 


